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             バス研修に参加して 

多々良校区青少年育成連合会副会長 中村 信也 

１１／２２（金）、多々良校区男女共同参画推進協議会主催の日帰りバス研修に参加しました。 

 参加者３９名を乗せたバスは、バスガイドさんの軽妙なトークとともに、熊本県阿蘇郡小国町にある北里柴三郎

記念館へと向かいました。 

 夏からいきなり冬に向かうような日々でしたが、この日は本当に秋らしい、凛とした涼しさと暖かい日差しに包

まれていました。 

 事前に北里柴三郎記念館について、インターネットで調べていたのですが、北里バランの赤牛が強烈に目に焼き

付き、北里柴三郎氏の人となりについてはあまり頭に入っていなかった事は内緒です。 

 北里柴三郎記念館は、顕彰施設の中でもかなり秀逸な部類に入ると思います。 

 その理由は、施設そのものが偉人である北里柴三郎氏自身が、 

実際に使ったもの、住んだもの、作ったものであり、全てが「本人」 

に結びつくものばかりで、ここにいると北里柴三郎氏の息吹さえも 

感じられるからです。 

 記念館で映像資料を見せていただいたのですが、揺るぎない信念 

がなければ、偉業は達成できないのだと思い知らされました。 

 北里という土地は、北里柴三郎記念館とともに「学びやの里」 

として、宿泊研修施設の木魂館やグラウンド、食事処など、博士が 

提唱した「学習と交流」を実践する総合的な施設も併設されています。 

この食事処である北里バランで赤牛を堪能させていただきました。 

 赤牛を堪能した後、今度は九重町にある九重夢大つり橋に向かいました。 

ここでは滞在時間が３０分強という無茶ぶりに、私はお土産探しに精をだしました。 

吊り橋に入場した方々も、ダッシュを駆使しての体験だったらしく、次回はもう少し滞在時間が長くとれるときに

訪れたいと思いました。 

 最後に、企画にかかわった方々、ドライバー、バスガイドの方、本当にありがとうございました。  
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  ＊＊＊校区リサイクルステーションからのお知らせ＊＊＊ 

〇多々良公民館駐車場に『紙リサイクルステーション』を設置 

※段ボールや新聞紙、雑紙のリサイクルボックスです。 

※毎日（土日祝日も）９時から 17 時までご利用できます。 

ただし、公民館休館日は回収致しません。 

※12/28～1/3 までお休みです。 

いつも、ご協力を頂きありがとうございます。 

    【多々良校区ごみ減量･リサイクル推進会議】  
 

【今月の推し】 

 

①１/１2（日）令和７年 新年を祝う会  

１３時開会 

②１/２５（土）ユマニチュード®講座 

1４時～１５時   

※参加をご希望の方は、公民館事務室に 

お申し出ください。📞691-3767 

しろうおカフェおれんじ同時開催 

     

 

 

【１２月の事業報告②】・・・子どもの居場所実行委員会 

１２／１５（日）ベリーベリーグッドランド 

   『スポーツ』鬼ごっこであそぼう！ 

 

 

 

 

【１２月の事業報告①】・・・流通センター自治会 

１２／８（日）流通センター自治会もちつき大会 

 

 

 

 

 

【１２月の事業報告③】・・・大橋浜田町内会 

１２／１５（日）大橋浜田町内会餅つき大会＆ 

子どもたち大集合！ビンゴ大会 

    

 

 

 

 

明けましておめでとう御座います。 

新しい年の幕開けに校区の皆様の幸せと健康をお祈り致します。 

旧年中は、沢山の方々に自治協議会活動に御理解と、御愛顧頂き誠に有難う御座いました。

私自身も昨年の４月に自治協議会の会長を拝命しましたが、右も左も判らぬまま一年が過ぎよ

うとしています。その間数多くの会合に出席し、又、多くの方々と知り合うことが出来ました。

これは私の財産です。今年はこの財産を自治協議会活動に生かしていきたいと思います。 
 

昨年の自治協議会の活動は、４月の総会に始まり、戦没者追悼式・校区体育祭・たたらまつり、

そして各自治会町内会及び各種団体のそれぞれの行事もコロナ禍以前の状態に戻り積極的に活

動してまいりました。今年の干支は巳年・蛇を表します。努力が実る年とも言われております。 

皆様のこの一年が飛躍向上の年となりご活躍されることを願いつつ、多々良校区自治協議会も

『良好な地域社会の維持及び形成に資する』為、地域の皆様と行政とで地域の住みよい街づく

りに注力していき、今まで以上に地域力を高め、飛躍向上の年とするように努力し活動してい

く所存です。その為にも幅広い世代の方々の声を頂く事が重要になると思います。 
 

結びに、皆様のご健康とご多幸、そして２０２５年が皆様にとって素晴らしい年になりますよ

うに祈念しまして年頭の挨拶とさせて頂きます。 

 

２０２５年元旦 

多々良校区自治協議会 会長 奥田 新一 

 

男女共同参画協議会 

２／５（水）は、

校区献血です！ 

ひよこサロン 
1/20（月）10 時～12 時 

☆お楽しみ会 10 時半～☆ 

ベビーマッサージ 

講師：高みなみ先生 

（ﾛｲﾔﾙｾﾗﾋﾟｽﾄ協会認定講師） 
服は着たままでどこでも、いつ
でもできる赤ちゃんとのスキン
シップを楽しみましょう！ 

軽食を準備いたします❤ 


